



SIARAN PERS
Untuk diterbitkan segera

“Perkuat Kolaborasi, DTKJ dan MTI Jakarta dukung Transportasi Umum Kembali Normal”

Jakarta, 16 Oktober 2020.

Pada tanggal 8 Oktober 2020 telah terjadi penyampaian aspirasi masyarakat atas pengesahan UU Cipta Kerja yang berakhir dengan kerusuhan dan aksi perusakan fasilitas umum. Sarana maupun Prasarana Objek Vital Transportasi di DKI Jakarta menjadi lumpuh dan mengalami kerusakan parah di sejumlah titik.

Dewan Transportasi Kota Jakarta (DTKJ) bersama MTI Jakarta mendorong semua *Stakeholder* dan Komunitas sektor transportasi di DKI Jakarta bekerja sama untuk segera memulihkan layanan transportasi di Jakarta.

Sebagai bentuk dukungan, Dewan Transportasi Kota Jakarta (DTKJ) bersama MTI Jakarta menyampaikan beberapa pernyataan sikap sebagai berikut:

1. Mengapresiasi setinggi tingginya kerja keras seluruh upaya PT MRT Jakarta, PT Transportasi Jakarta, dan seluruh jajaran Pemprov DKI Jakarta yang telah memulihkan layanan publik dalam waktu sangat singkat
2. Mendukung upaya-upaya yang dilakukan oleh Pemprov DKI dan seluruh *stakeholder* dalam memulihkan layanan angkutan umum di Jakarta dan membantu pihak operator transportasi terdampak.
3. Mengajak seluruh komunitas maupun masyarakat umum untuk senantiasa menjaga dan merawat fasilitas umum di DKI Jakarta

termasuk prasarana dan sarana transportasi agar layanan transportasi bisa semakin baik lagi kedepannya.

4. Mendorong badan usaha operator dan penyelenggara prasarana transportasi untuk mengembangkan Prosedur Standar Operasional (SOP) penanganan keadaan darurat agar di kemudian hari siap menghadapi keadaan *force majeure* (kondisi darurat) yang muncul akibat adanya aksi Demonstrasi.
5. Mendorong adanya proses hukum bagi Penanggung Jawab demo dan pelaku perusakan prasarana publik transportasi (halte TJ dan stasiun MRTJ). Dan jika ada pelanggaran pidana maka perlu dilakukan pemberatan hukuman, karena telah merusak fasilitas umum yang melayani hajat hidup jutaan masyarakat Jakarta.

Informasi Lebih Lanjut:

Adrianus Satrio Adi Nugroho, S. Ikom

Anggota Komisi Hukum dan Humas, Dewan Transportasi Kota Jakarta

Email : dtkjdk@gmail.com

Whatsapp: 081386860250

Sekretariat Dewan Transportasi Kota Jakarta

Gedung Dinas Perumahan dan Permukiman DKI Jakarta Lt. 8, Jl. Jati Baru Raya No. 1, RT.17/RW.1, Cideng, Kecamatan Gambir, Kota Jakarta Pusat,
Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10150.